

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Kanton Solothurn eröffnet Asylunterkunft in Gretzenbach**

Solothurn, 04. Februar 2016 – Der Kanton nimmt ab März 2016 in der Zivilschutzanlage Täli in Gretzenbach eine weitere Asylunterkunft in Betrieb. In der unterirdischen Anlage werden sukzessive bis zu 100 Asylsuchende einquartiert. Die Gemeinde Gretzenbach und die Sozialregion unteres Niederamt leisten damit einen wichtigen Beitrag zur Bewältigung der Asylsituation im Kanton Solothurn.

Trotz der kürzlich eröffneten Asylunterkünfte im Kurhaus Balmburg und in der GOPS Grenchen ist der Kanton, angesichts der auch für das Jahr 2016 zu erwartenden hohen Zahl an Asylgesuchen, auf weitere Unterbringungsplätze angewiesen. Der Gemeinderat Gretzenbach hat an der Sitzung vom 2. Februar 2016 entschieden, dem Kanton die Zivilschutzanlage Täli für die Unterbringung von Asylsuchenden mietweise zur Verfügung zu stellen.

Die unterirdische Anlage Täli ist vor allem für die Unterbringung von allein reisenden Männern geeignet. Die operative Betreuung und Führung der Unterkunft und die Aufsicht rund um die Uhr werden der Firma ORS Service AG (ORS) übertragen. Die ORS betreut im Auftrag des Kantons bereits alle andern kantonalen Durchgangszentren. Es handelt sich um eine schweizweit tätige, für die Betreuung von Asylsuchenden spezialisierte Organisation.

Eine Begleitgruppe, bestehend aus Vertretungen der Gemeinde, des Kantons, der Kantonspolizei und der Firma ORS wird den Betrieb beaufsichtigen und unterstützen. Für Anliegen aus der Bevölkerung wird mit der Inbetriebnahme eine Hotline eingerichtet.

Die Sozialregion unteres Niederamt und mit ihr die Gemeinde Gretzenbach werden durch die Realisierung der Unterkunft beim ordentlichen Aufnahmesoll an Asylsuchenden deutlich entlastet. Die Hälfte der Kapazität der kantonalen Unterkunft wird beim Aufnahmesoll angerechnet. Die Gemeinde Gretzenbach wird durch den Betrieb der Unterkunft weder personell noch finanziell belastet.

Informationsveranstaltung am 22. Februar 2016

Am Montag, 22. Februar 2016, um 19.30 Uhr findet in Gretzenbach eine Informationsveranstaltung für die Einwohnerinnen und Einwohner statt. Das Amt für soziale Sicherheit und Fachleute der betriebsführenden Firma ORS informieren über die Asylsituation und stellen den Betrieb der Asylunterkunft vor.

Der Gemeinderat Gretzenbach informiert die Einwohnerinnen und Einwohner vorab mit einem Informationsblatt, welches am Freitag, den 5. Februar, mit der Post verteilt wird.